



Ignaz Friedrich Rath, k. k. Statthaltereirath, gibt die betrübende Nachricht von dem Ableben seines geliebten Bruders

Herrn Georg Rath,

k. k. Artillerie-Oberstlieutenants, Ritter des östr. kais. eisernen Kron-Ordens dritter Klasse, Besitzer des k. k. Militär-Verdienstkreuzes;

welcher am 1. December 1863, im 58. Lebensjahre selig im Herrn entschlafen ist.

Die irdische Hülle wird Donnerstag den 3. d. M., um 2 Uhr Nachmittags, aus seiner Wohnung Wieden, Schleismühlgasse Nr. 18 zur Einsegnung in die St. Carls-Kirche auf der Wieden übertragen, und am Matzleinsdorfer-Friedhofe im eigenen Grabe beerdigt.

Die heil. Seelenmesse wird Freitag den 4. December l. J. in der St. Carls-Kirche gelesen werden.